
Les étoiles en surbrillance dans les angles de la carte tirée (de 1 à 3) de (4 à 6 ) de (7 à 9 ) de (10 à 12)

donnent l'indication de la valeur de la carte

The number of highlighted stars (from 1 to 3) within the card's four angular groupings (1-3, 4) -( 6, 7-9, and

10-11,12) determines its value in the reading.

Valeur de chaque angle

Value of each angle

j 20 - 0122 - 12
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7-8-910-11-12



EXPLICATIONS :
Ce jeu de cartes a été créé pour offrir une guidance basée sur l'astrologie et le symbolisme ésotérique.

Chaque carte représente un des douze signes du zodiaque et porte un symbolisme unique.

L'interprétation de la lecture est enrichie par la valeur de l'angle de chaque carte tirée, ajoutant une

dimension de force et de positionnement dans la lecture.

La Carte du Zodiaque (Exemple : Le Bélier)

Chaque carte du zodiaque présente les éléments suivants :

Le Symbole Animal : Représente l'essence et le tempérament du signe (Exemple : Le Bélier pour le

signe du même nom).

La Période Astrologique : Indique les dates clés du signe, pour ancrer la carte dans le temps

(Exemple : 21-03 au 20-04 pour le Bélier).

Le Symbole Astrologique : Le glyphe classique du signe (Exemple : pour le Bélier).

EXPLANATIONS:
This deck of cards was created to offer guidance based on astrology and esoteric symbolism.

Each card represents one of the twelve signs of the zodiac and carries a unique symbolism.

The interpretation of the reading is enriched by the value of the drawn card's angle, adding a dimension of

strength and positioning to the reading.

The Zodiac Card (Example: Aries)

Each zodiac card presents the following elements:

The Animal Symbol: Represents the essence and temperament of the sign (Example: The Ram for the
sign of the same name).

The Astrological Period: Indicates the key dates of the sign, to anchor the card in time

(Example: March 21st to April 20th for Aries).

The Astrological Symbol: The classical glyph of the sign (Example: for Aries).

L'Étoile de Valeur : Chaque carte possède des étoiles en surbrillance dans ses quatre coins (angles) qui déterminent sa valeur ou force dans le tirage.
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Routine : Le Parallèle Illustre

Objectif

Révéler le signe astrologique et la carte choisie par le Spectateur n°1 (S1) en utilisant le 

téléphone portable du Spectateur n°2 (S2) pour trouver le signe astrologique d'un 

personnage célèbre (Maître Illustre) lié à ce signe.

Préparation (Essentielle)

1. Cartes (Jeu de 12) : Assurez-vous que les 12 cartes de signes du zodiaque sont 

prêtes.

2. Liste des Maîtres Illustres : Vous devez connaître par cœur un personnage 

célèbre (le Maître Illustre) pour chaque signe du zodiaque, qui est facile à trouver 

sur Google/smartphone.

Exemple : Bélier (Léonard de Vinci) ; Balance (Virgile/John Lennon) ; 

Gémeaux (Marilyn Monroe) ; etc.

La Routine : Trois Actes

Acte I : Le Tirage et l'Ancrage Mental (Avec S1)

1. Invitation : Invitez S1 à se concentrer sur son propre signe astrologique et à choisir

la carte qui le représente dans le paquet. Demandez-lui de la mémoriser et de la 

remettre dans le paquet.

2. Le Détournement : Pendant que S1 remet la carte, récupérez discrètement 

l'information grâce au marquage . Vous savez maintenant que S1 est, par 

exemple, un Bélier.

3. L'Introduction du Maître : « Je vais faire quelque chose d’inhabituel. Les signes 

du zodiaque ne sont pas seulement des étoiles, ce sont des héritages. Chacun est 

lié à un esprit illustre qui a marqué l'histoire. »

4. La Vision (Mise en Scène) : Regardez S1 intensément. « J'ai une image... je vois 

une figure, un artiste, un génie... Il est devant un grand tableau... je vois des 

machines, des inventions... » (Vous décrivez, sans nommer, le Maître Illustre du 

Bélier : Léonard de Vinci).

Acte II : L'Intervention et la Recherche (Avec S2)

1. L'Implication de S2 : Tournez-vous vers S2. « Vous allez nous aider. Je ne veux 

pas que S1 pense que je l'influence. Prenez votre téléphone. »

2. La Requête Spécifique : « S1 est concentré sur ce maître que j'ai vu. Vous, vous 

allez simplement vérifier une date. Tapez le nom de ce grand homme, cet 

inventeur, cet artiste... 'Léonard de Vinci'. » (Vous nommez le Maître Illustre 

correspondant au signe de S1).

3. La Question Cruciale : « Maintenant, vous allez demander à Google ou à l'IA : 

'Quel est le signe astrologique de Léonard de Vinci ?' »



4. La Confirmation : S2 lit à haute voix : « Léonard de Vinci est Bélier. »

Acte III : La Révélation et le Parallèle

1. Le Coup de Grâce : Regardez S1. « Vous n'avez jamais dit votre signe. Vous 

l'avez choisi secrètement dans ces douze cartes. Mais en vous concentrant sur 

votre propre énergie, vous avez inconsciemment fait écho à celle de ce Maître 

Illustre. »

2. La Triple Révélation : « Votre Maître Illustre est Léonard de Vinci. Son signe est 

le Bélier. Ce qui signifie que votre signe... est le Bélier ! »

3. Le Climax : Demandez à S1 de nommer la carte qu'il a choisie pour confirmer que 

vous avez trouvé le bon signe.

 Routine: The Illustrious Parallel

Objective

To reveal the astrological sign and the card chosen by Spectator 1 (S1) by using Spectator

2 (S2) mobile phone to find the astrological sign of a famous historical figure (Illustrious 

Master) linked to that sign.

Preparation (Essential)

• Cards (Set of 12): Ensure all 12 zodiac sign cards are ready.

• List of Illustrious Masters: You must know by heart a famous person (the 

Illustrious Master) for each zodiac sign, whose astrological sign is easy to find on 

Google/a smartphone.

• Example: Aries (Leonardo da Vinci); Libra (Virgil/John Lennon); Gemini (Marilyn 

Monroe); etc.

The Routine: Three Acts

Act I: The Selection and Mental Anchoring (With S1)

• Invitation: Invite S1 to focus on their own astrological sign and choose the card that

represents it from the deck. Ask them to memorize it and put it back in the deck.

• The Misdirection (The Steal): While S1 returns the card, discreetly retrieve the 

information thanks to the marking. You now know that S1 is, for example, an Aries.

• The Introduction of the Master: "I'm going to do something unusual. Zodiac signs 

aren't just stars; they are legacies. Each one is linked to an illustrious spirit who has 

marked history."



• The Vision (Staging): Look intensely at S1. "I have an image... I see a figure, an 

artist, a genius... He is standing in front of a great painting... I see machines, 

inventions..." (You describe, without naming, the Illustrious Master for Aries: 

Leonardo da Vinci).

Act II: The Intervention and The Search (With S2)

• Involving S2: Turn to S2. "You will help us. I don't want S1 to think I'm influencing 

them. Take out your phone."

• The Specific Request: "S1 is focused on this master I saw. You will simply check a

date. Type in the name of this great man, this inventor, this artist... 'Leonardo da 

Vinci'." (You name the Illustrious Master corresponding to S1's sign).

• The Crucial Question: "Now, ask Google or the AI: 'What is the astrological sign

of Leonardo da Vinci?'"

• The Confirmation: S2 reads aloud: "Leonardo da Vinci is an Aries."

Act III: The Revelation and The Parallel

• The Coup de Grâce: Look at S1. "You never spoke your sign. You chose it secretly

from these twelve cards. But by focusing on your own energy, you unconsciously 

echoed that of this Illustrious Master."

• The Triple Revelation: "Your Illustrious Master is Leonardo da Vinci. His sign is 

Aries. Which means your sign... is Aries!"

• The Climax: Ask S1 to name the card they chose to confirm that you found the 

correct sign.

•
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Contemporary western astrology lays its data according to the trajectory
of the sun which is inscribed on the celestial vault by crossing constellations of stars.

It crosses 13 but only 12 have been part of it, for more than 400 years BC, of what is
called astrology.

These 12 signs, you know them. The 13th is that of the Serpentarius. Placed between
the Scorpio and Sagittarius, it covers the first days of December and determines calm,
wisdom and action. This constellation is smaller than the others and was only taken
into account only among the Egyptians. His name "Serpentaire" meant "hunting bird".
I take this opportunity to tell you that I want to use, for the 4th
constellation, the usual name of “Cancer” but let us remember that it is called
actually "Beetle". This was the name given to this constellation at the time of the
Egyptians. The beetle being the harbinger of the sun returning to earth.

The beetle is a powerful totem, a symbol of rebirth and eternity.
It was worn as a mask with which godmen adorned themselves. Tutankhamun wore it
as a pectoral jewel during the ceremony of his coronation. A beetle melted in
gold. Gold being considered by the Egyptians as the flesh of the gods.

Because astrology, in fact, has existed for more than 2000 years before our era.
She belonged to a scholarly tradition often closely related to astronomy,
alchemy or medicine.

.
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ROUTINE
I'm going to take you on a somewhat special journey tonight.
An astral journey where only the light of the spirit will be able to guide you.
The mind is a fantastic tool.
You know you can travel in a dream but what you don't know
maybe not it is that this dream can reach reality.
You can get lost there but you can also find there;

The present reality but also the past reality.

You will think of your zodiac sign or the sign of a friend or friend
and I will find it through your mind.

Now.... Take the map.
There are two faces representing the two realities.
We will start with the face of the zodiac in white letters: the present reality

Look at the column of the moon, the column of light, look for your sign if it does not
is not there flip the card: past reality.
as soon as you see your sign look at the crystal* in the light and look for the color
which evokes your sign, you are thus going to send me an image.

Now let's continue:
Look at the column of the star and do the same, as soon as you see your sign,
look at the crystal* to transmit the image to me.

do the same with the sun column written in white.
And now with the infinity sign column.

Example reading of the Sign:

Read with famous people of the same sign, highlight
the elements of the sign and the compatibilities with another sign, highlight the planet
and its characteristics in order to define the personality etc.
You can do mentalist work before revealing the sign.
Take inspiration from books on the signs of the zodiac to make your own
routine.

Support for reading:

You can ask the spectator to close their eyes each time they see their sign
in one column, it will give you the vision information to move to the other column.
*You can also use like me a piece of prism crystal to add mystery to clairvoyance or a
transparent and colored stone etc.

Z



8

4 Gémini

2 Aries

ASTRAL

5 Cancer
6 Leo

8 Libra
1 Pisces

11 Capricorn
12 Aquarius

9 Scorpio
10 Sagittarius

7 Virgo

3 Taurus

1

1

2

2

4

4

8

8

Value of Symbols

Value of Signs

When the spectator chooses his sign in the first column written in white, this counts for 1, in the
second for 2, the third for 4 and the 4th column for 8.
By adding the figures we obtain a value which corresponds to a sign of the zodiac (see the table above).

When he chooses in the column written in gold by turning over the card, the value is always zero whether he sees it or not
his sign.
So only the column written in white has a value that can tell us the sign.

If the spectator chooses Capricorn, he sees it in the first column: 1 point
He sees it in the second column: 2 points
He does not see it in the third column, he turns the card over to see it: 0 point
He sees it in the fourth column: 8 points
Total value: 1+2+8 = 11 the value of Capricorn

MOON STAR SUN INFINITY

0

Aquarius

Aries

Capricorn

Scorpio

Leo

Libra

Libra

Scorpio

Pisces

Virgo
Aries

Aquarius

Pisces
Gemini Pisces

Gemini

Taurus

Aries

Leo

Gemini

Sagittarius

Virgo

Cancer

Libra

8Z



BONUS

You can also insert a zodiac coin (Leo, Virgo etc.) in the envelope
of the "WALLET CLOVER" from www.magicclover.shop and reveal his sign in the envelope.

You can involve a second spectator by asking him to draw the symbol
of his sign on a white card and to perform the "PEEK" with the "WALLET CLOVER"

By knowing the sign of the spectator you have a head start on him, you can for example
tell him that you had made a prediction of the sign. For this prepare in your pocket 6 envelopes
with double outputs with inside the written sign or its symbol.

SYMBOLS & ELEMENTS

Aries : March 21 - April 20
Taurus : April 21 - May 20
Gemini : May 21 - June 21
Cancer : June 22 - July 22
Leo : July 23 - August 22
Virgo : August 23 - September 22
Libra : September 23 - October 22
Scorpio : October 23 - November 22
Sagittarius : November 23 - December 21
Capricorn: December 22 - January 20
Aquarius : January 21 - February 19
PISCES : February 20 - MARCH 20

-
Poissons 19 février - 20 mars

"PREDICTION" or "DIVINATION"

" DIVINATION "

" PREDICTION "

The Sun, star of Leo.
The Moon, star of Cancer.
Mercury, planet of Gemini and Virgo.
Venus, planet of Taurus and Libra.
Mars, planet of Aries and Scorpio.
Pluto, planet of Scorpio.
Jupiter, planet of Sagittarius.
Saturn, planet of Capricorn.
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L'astrologie occidentale contemporaine pose ses données en fonction de la trajectoire
du soleil qui s’inscrit sur la voûte céleste en traversant des constellations d’étoiles.

Elle en traverse 13 mais 12 seulement font partie, depuis plus de 400 ans avant JC,
de ce que l’on nomme l’astrologie.

Ces 12 signes, vous les connaissez. Le 13ème est celui du Serpentaire. Placé entre le
Scorpion et le Sagittaire, il couvre les premiers jours de Décembre et détermine calme,
sagesse et action. Cette constellation est plus petite que les autres et n'était prise en
compte que chez les Egyptiens. Son nom de "Serpentaire" signifiait "oiseau-chasseur".
J’en profite pour vous dire d’ailleurs que je veux bien utiliser, pour la 4ème
constellation, le nom habituel de « Cancer » mais rappelons-nous qu’il se nomme
réellement "Scarabée". C’était le nom donné à cette constellation au temps des
Egyptiens. Le scarabée étant le signe annonciateur du soleil revenu sur terre.

Le scarabée est un totem puissant, symbole de renaissance et d’éternité.
Il était porté en masque dont se paraient les hommes Dieu. Toutankhamon le portait
en bĳou pectoral lors de la cérémonie de son couronnement. Un scarabée fondu dans
l’or. L’or étant considéré par la Egyptiens comme la chair des dieux.

Car l’astrologie, en fait, existe depuis plus de 2000 ans avant notre ère.
Elle appartenait à une tradition savante souvent en relation étroite avec l'astronomie,
l'alchimie ou la médecine.

.
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ROUTINE
Je vais vous entraîner ce soir dans un voyage un peu particulier.
Un voyage astral où seule la lumière de l’esprit saura vous guider.
L’esprit est un outil fantastique.
Vous savez que l’on peut voyager en faisant un rêve mais ce que vous ne savez
peut-être pas c’est que ce rêve peut rejoindre la réalité.
On peut s’y perdre mais on peut aussi y trouver ;

La réalité présente mais aussi la réalité passée.
Vous allez penser à votre signe du zodiaque ou au signe d'une amie ou d'un ami
et je vais le retrouver à travers votre esprit.

Maintenant .... Prenez la carte.
Il y a deux faces représentant les deux réalités.
On va commencer par la face du zodiaque en lettres blanches : la réalité présente

Regardez la colonne de la lune, la colonne de la lumière, cherchez votre signe si il ne
s'y trouve pas retournez la carte: la réalité passée.
dès que vous voyez votre signe regardez le cristal* à la lumière et cherchez la couleur
qui évoque votre signe, vous allez ainsi me transmettre une image.

Maintenant continuons:
Regardez la colonne de l'étoile et faites de même , dès que vous voyez votre signe,
regardez le cristal* pour me transmettre l'image.

faites de même avec la colonne du soleil écrite en blanc.
Et maintenant avec la colonne du signe de l'infini.

Exemple de lecture du Signe :

Effectuez une lecture avec des personnages célèbres du même signe, mettez en avant
les éléments du signe et les compatibilités avec un autre signe, mettez en avant la planète
et ses caractéristiques afin de définir la personnalité etc.
Vous pouvez effectuer un travail de mentaliste avant de révéler le signe.
Inspirez vous des ouvrages sur les signes du zodiaque pour vous approprier votre propre
routine.

Support pour la lecture:

Vous pouvez demander au spectateur de fermer les yeux à chaque fois qu'il voit son signe
dans une colonne, cela vous donnera l'information de la vision pour passer à l'autre colonne.
*Vous pouvez aussi utiliser comme moi un morceau de cristal en prisme pour ajouter du mystère à
la voyance ou une pierre transparente et colorée etc.

Z
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Valeur des Symboles

Valeur des Signes

Lorsque le spectateur choisit son signe dans la première colonne écrite en blanc cela compte pour 1, dans la
deuxième pour 2, la troisième pour 4 et la 4ème colonne pour 8.
En additionnant les chiffres on obtient une valeur qui correspond à un signe du zodiaque (voir le tableau
ci dessus).

Lorsqu'il choisit dans la colonne écrite en dorée en retournant la carte, la valeur est toujours zéro qu'il voit ou non
son signe.
Donc uniquement la colonne écrite en blanc à une valeur pouvant nous indiquer le signe.

Si le spectateur choisit le capricorne, il le voit dans la première colonne : 1 point
Il le voit dans le deuxième colonne : 2 points
Il ne le voit pas dans la troisième colonne , il retourne la carte pour l'apercevoir : 0 point
Il le voit dans la quatrième colonne : 8 points
Valeur totale : 1+2+8 = 11 la valeur du capricorne

LUNE ETOILE SOLEIL INFINI

0



BONUS

Vous pouvez aussi insérer une pièce du zodiaque ( Lion,Vierge etc. ) dans l'enveloppe
du "WALLET CLOVER" de chez www.magicclover.shop et révéler son signe dans l'enveloppe.

Vous pouvez faire participer un deuxième spectateur en lui proposant de dessiner le symbole
de son signe sur une carte blanche et d'effectuer le "PEEK" avec le " WALLET CLOVER "

En connaissant le signe du spectateur vous avez un temps d'avance sur lui, vous pouvez par exemple
lui dire que vous aviez fait une prédiction du signe. Pour cela préparez dans votre poche 6 enveloppes
à double sorties avec à l'intérieur le signe écrit ou son symbole.

SYMBOLES & ELEMENTS

Le Soleil, astre du Lion.
La Lune, astre du Cancer.
Mercure, planète du Gémeaux et de la Vierge.
Vénus, planète du Taureau et de la Balance.
Mars, planète du Bélier et du Scorpion.
Pluton, planète du Scorpion.
Jupiter, planète du Sagittaire.
Saturne, planète du Capricorne.

Bélier 21 mars - 20 avril
Taureau 21 avril - 20 mai
Gémeaux 21 mai - 21 juin
Cancer 22 juin - 22 juillet
Lion 23 juillet - 22 août
Vierge 23 août - 22 septembre
Balance 23 septembre - 22 octobre
Scorpion 23 octobre - 22 novembre
Sagittaire 23 novembre - 21 décembre
Capricorne 22 décembre - 20 janvier
Verseau 21 janvier - 19 février
POISSON 20 février - 20 MARS
-
Poissons 19 février - 20 mars

" PREDICTION " ou " DIVINATION "

" DIVINATION "

" PREDICTION "


